

日比津中学校だより

名古屋市立日比津中学校
第3号
R4.7.6

TEL 052-481-8335 FAX 052-461-3548 <http://www.hibitsu-j.nagoya-c.ed.jp/>

連日、暑い日が続いています。今年の梅雨はわずか2週間ほどで終わり、早くも夏本番を迎えています。暑さ対策をして、健康な毎日を過ごせるように心がけましょう。あと3週間足らずで夏休みに入ります。1学期の振り返りをしっかり行い、これからの目標を立てて夏休みを迎えましょう。



1年生 地域カルタで盛り上がりました！

1年生は、5月に地域訪問を行った後、自分たちで見つけてきた地域の様々な場所や物を題材に、一人1枚カルタづくりをしました。作品の発表会を経て、6月30日(木)の学活では、完成した全員の作品を使って、実際にカルタ遊びを行いました。担任の先生が札を読み上げると、競い合ってカルタを取り、白熱する様子が見られました。

総合的な学習の時間には、この地域学習のように、教科横断的な学習、探究的な学習を進めています。地域の情報を調べるのは社会科の要素、五七五の字数に合わせて調べた内容をまとめるのは国語科の要素、写真に写す題材を選んだりカルタのデザインを考えたりするのは美術科の要素、など、各教科で培っている力を総合的に発揮していくことが求められます。今回の地域学習で知った地域の新たな魅力について、さらに探究していけるとよいですね。



【1年生保護者の皆様へ】

3階の廊下に、生徒たちの作ったカルタが展示してあります。7月7日(木)からの保護者会でご来校いただいた際に、ぜひご覧ください。

2年生 稲武に向けて準備進行中

6月24日(金)に実施した稲武野外学習説明会には、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。司会進行や服装・持ち物の説明など、生徒が主体的に運営を進めている姿をご覧いただくことができたと思います。2年生全員が実行委員に所属し、今月下旬にせまる野外学習当日に向けて、自分たちの力で「青春磨き」ができるよう、着々と準備を進めています。



3年生 進路説明会

7月1日(金)の進路説明会は、酷暑のため会場をランチルームと教室に変更して行いました。多数のご参加ありがとうございました。説明会では、中学校卒業後の進路先の種類や、一人一人に合った進路選択の仕方、昨年度の本校の進路先情報、今後の日程などについてお話をしました。

義務教育が終わるということは、その先の道を自分自身で切り拓いていくということになります。あらかじめ用意された道はありません。自分のことをよく理解し、自分の力が発揮できる進路先を、家族と話し合いながら選んでいく必要があります。同時に、自分の希望する進路先に「選ばれる」人になる必要もあります。進路について真剣に考える過程そのものが、これからの人生において大きな意味をもちます。この夏の期間に、情報を集めたり、実際に希望する学校や会社に足を運んだり、1・2年生の学習内容を徹底的にやり直したりと、やるべきことはたくさんあります。過ぎた時間は戻ってきませんから、今できることにしっかり取り組みましょう。



熱中症対策

生徒には全校集会で、保護者の皆様にはメール配信で、下記のような熱中症対策についてお伝えしました。日常の健康管理に今一度ご注意くださいようお願いいたします。

【通年】

- スポーツドリンクの持参（炭酸やゼリータイプ、判断に迷う色以外のものを選ぶ）
- 登下校時の日傘の使用
- 体育の授業、登下校時の帽子の使用（学校指定の白帽子）

【期間限定】

- 体操服登校（体育等で汗をかいたら制服に着替える）
- 登下校時の冷却タオルの使用
- うちわやせんすの使用（TPOを考慮して使用する。シンプルなものを選ぶ）

【その他】

- こまめな水分補給（酷暑期は普段より多めに水分を用意）
- マスクの適切な着脱（運動時は特に注意）

保護者の皆様へ

- 明日からの保護者会、よろしくお願いたします。控室は各階の活動室です。
- 終業式は7月20日(水)、夏季休業中の出校日は8月22(月)、2学期始業式は9月1日(木)です。なお、9月1日(木)に1年生対象の保護者引き渡し訓練を行います。
- 夏季休業中に、地域訪問を予定しています。担任が学区を回り、ご自宅の位置や地域の様子を把握させていただきます。